

## CONSEIL MUNICIPAL du 26 septembre 2016

Monsieur Gérard BELLOC n'est plus adhérent à notre mouvement pour des raisons très personnelles.

En conséquence nous nous désolidarisons totalement, et lui seul assumera dorénavant ses actes, ses dires et ses écrits.

En tant que tête de liste, il aurait été plus judicieux qu'il se retire du conseil municipal, surtout vis à vis de ses électeurs, qu'il trahit, mais pour cela Monsieur Gérard BELLOC est guidé par un égo trop fort, d'une grande soif de reconnaissance et d'une compétence que nous avons tous remarqué.

Sans aucun scrupule et aucune gêne, il se tourne vers d'autres horizons sans se soucier encore une fois des électeurs qui lui ont fait confiance.